



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

**東葉  
高速鐵道**

# 高架下未利用地の有効活用を!

**茂呂議員** 平成8年に開業した東葉高速鉄道は、近  
年、沿線人口の増加等により、輸送人員が着実に伸び

## 厳しい経営環境

今年4月の県議選で八千代市選挙区から2期目の当選を果たした茂呂剛（もろ・つよし）県議は、9月定例県議会の一般質問に、改選後初めて登壇しました。茂呂県議は、厳しい経営状況が伝えられる、地元の東葉高速鉄道の経営問題を取り上げ、運輸収入以外に事業収入の確保を図るために、鉄道高架下の有効活用を提言し、森田知事も「未利用地の活用は、地域経済の活性化にもつながる」と前向きな答弁をしました。また、台風15号で大きな被害を受けた梨の生産者の立場から、災害からの早期復興を訴えるとともに、期待の新品種「千葉K3号」への取り組みなどをただしました。茂呂県議の主な質疑を特集しました。

A medium shot of a man with dark hair, wearing a blue suit jacket, a white shirt, and a green patterned tie. He is standing behind a wooden podium with two white microphones. He appears to be speaking, as his mouth is open. The background shows a wooden panel wall and a yellow banner at the top.

# 八千代 広域公園

# 指定管理者制度を導入へ

**要望** 検討するに当たっては、地域活性化の視点も取り入れてほしいと思います。現在、高架下の一部は駐輪場などで使われていますが、これをちょっととした飲食店や店舗が連なる「横丁」として整備できれば、会社の収益増加や賑わいの

# 事業収入を

鉄道運輸機構の長期債務に係る支払利息が24億1千8百万円にとどまったことから、当期純利益として2千5百万円を確保し、中期連続で黒字となりました。

しかしながら、昨年度国、県、沿線市等で構成する自立支援委員会で確認した長期債務に係る元利償還金が多額であることに加え施設の老朽化に伴い設備投資の増加により、今後、資金が減少していくことが込まれており、極めて厳しい経営環境であると認識しています。

## 間活力で管理運営

**都  
市  
整  
備  
局  
長** 現在  
村上側は約9・7ヘクタール  
を供用しています。市が管  
理する総合グラウンドや図  
書館などの施設を除く広場  
等については、県が除草や撒  
掃などの管理を行っています。

くのか。  
運営をどのように進めてい  
ます。公園の村上側の管理運  
営が行われることが望まれま  
す。しかし、しつかりとした管  
理運営の場にならざるを得ない  
様なレクリエーション施設の運  
営側は、市民の多様なニーズを  
構成している村上側は、市  
民の多様なニーズを構成してい

立八千代広域公園は、八千代市の新川周辺に位置し、市街化の進んだ中にあって、新川を中心とし、水辺の自然に親しめる公園として、現在整備が進められている県立都市公園です。

創出はもちろん、「マイカー」利用者の鉄道利用への転換が図られ、まさに「一石三鳥」の効果が期待されます。

●県政と八千代市に関するご意見・ご要望をお聞かせください。

リード導入による新規開拓の仕組み

指定管理者制度を導入することとし、現在、手続きを進めているところです。

指定管理者制度の導入により、利用者ニーズを踏まえた柔軟かつきめ細やかな管理運営や、市の管理する施設と連携したイベントの開催など、公園の利便性及び魅力の向上となることを期待しています。

# 茂呂つよし 県議事務所

HPもご覧下さい… [検索](#) [ちば自民党](#) ➔ [議員リスト](#) ➔ [県議会議員](#) ➔ [八王子市](#)

# 農作物被害の早期復興を要望

## 梨の新品種、令和3年にデビュー

農林水産部長 令和3年秋のデビューを予定している新品種「千葉K3号」は、果実が大きく、柔らかく、めらかで食味が良いことから、贈答品の需要も期待できる品種です。

**要望** 梨の新品種の愛称は、千葉県らしく魅力あるものになるよう、県内の生産者や農協などと協力しながら公募に取り組んでいただくとともに

農林水産部長 令和3年秋のデビューを予定している新品種「千葉K3号」は、果実が大きく、柔らかく、めらかで食味が良いことから、贈答品の需要も期待できる品種です。

**要望** 梨の新品種の愛称は、千葉県らしく魅力あるものになるよう、県内の生産者や農協などと協力しながら公募に取り組んでいただくとともに

## 新品種の愛称募集中



防災服姿の執行部席に質問する茂呂県議

**茂呂議員** 県下の梨に台風15号の被害が出ていますが、令和3年の新品種デビューに影響はないのか。  
**農林水産部長** 今回の台風で、県内の梨産地の二部から、果実の落下だけでなく、梨を守るための網が破損し、資材の手配が心配との声を聞いています。現在、資材の需給状況などを確認したり、業者の洗い出しを行っているところで、早急な復興に努めたいと考えています。  
**特定外来植物の駆除**

**茂呂議員** 特定外来生物のナガエツルノゲイトウは、南米原産の多年生植物で、生育可能な範囲が水域から陸域まで広く、世界各地に侵入・定着している極めて侵略性の強い植物です。  
**国土整備部長** 県では、洪水時に流出したナガエツルノゲイトウの群落が、大和田排水機場の運転に支障をきたすことがないよう、機場に近い桑納川や神埼川において、関係機関やボランティア学生団体との協働で駆除を行っています。

**茂呂議員** 県内の少年補導及び少年犯罪の傾向と特徴はどうか。  
**警察本部長** 県下の平成30年中ににおける不良行為の傾向に、刑法犯少年の検挙人員ですが、これも同様に減少傾向にあり、平成30年中は約6割を占めています。

**茂呂議員** 一人でも多く、地域ゆかりの聖火ランナーが走れるよう、県として組織委員会に働きかけるよう要望します。

## 梨产地の復興に支援

に、令和3年のデビューに向けて、生産体制の準備と組んでいただきたい。

販売促進にしっかりと取り組んでいただきたい。

繁殖していると聞いています。この桑納川や神埼川における取り組み事例を参

考にしていただき、今後も効果的な駆除が行われることを要望します。

## 島田台交差点の改良

に繁殖していると聞いています。この桑納川や神埼川における取り組み事例を参考にしていただき、今後も効果的な駆除が行われることを要望します。

検挙人員を犯罪別でみると、「窃盗犯」が多数を占めており、平成30年は全体の約5割、本年は8月末現在で約6割を占めています。



自席から再質問する茂呂県議